

Impressionen Lichtmess 2020

Traditionell fand am 4. Februar 2020 Lichtmess in Oberderdingen statt. Bürgermeister Thomas Nowitzki begrüßte die Gäste und ließ den Lichtmessbrauch Revue passieren. Die neuen Besitzer der Oberen Mühle, Sibylle und Steffen Wendel aus Bruchsal versorgten die Gäste mit Getränken und Brezeln. Von der Oberen Mühle zogen der Schultes, die Musiker des Musikvereins Oberderdingen, die Lichtmessreiterinnen und Reiter sowie zahlreiche Gäste in Richtung Lindenplatz. Auf dem Lindenplatz tanzten rund 250 Schülerinnen und Schüler der Stromberg-schule Oberderdingen sowie Kindergartenkinder vom Kindergarten am Lindenplatz mit ihren selbst gebastelten Lichtmesspferdchen. Von dort aus ging es in diesem Jahr das erste Mal zum neuen Verwaltungsgebäude der Blanc & Fischer Familienholding. Der Abschluss fand bei der BLANCO statt.





Das Mittagessen am Mittag fand mit Unterstützung der Gemeinde erstmals in einem beheizten Zelt auf dem Marktplatz statt. Die Bewirtung übernahmen Amthof12, ehrenamtliche Helfer sowie ein Team der Freibadfreunde Oberderdingen. Der Erlös der Veranstaltung geht an die Freibadfreunde, die sich zur Aufgabe gemacht haben, die Breitwellenrutsche für das neue Freibad Oberderdingen zu finanzieren. Die Freibadfreunde und der Heimatkreis Oberderdingen waren im Zelt mit einem Infostand vertreten. Die Musiker des Musikvereins Oberderdingen sorgten am Mittag im Zelt für Unterhaltung. Rund 50 Marktbesucher hatten ihre Marktstände aufgeschlagen und beim Lichtmessmarkt ihre Waren angeboten.



Am Nachmittag machten die Musiker des Musikverein Oberderdingen und die Reiterinnen und Reiter Stopp im Oberderdinger Rathaus. Bürgermeister Thomas Nowitzki begrüßte die Musiker, die für die Belegschaft und zum Dank für eine kleine Erfrischung einige Musikstücke zum Besten gaben. Der Abschluss fand traditionell beim Weingut Kern statt. Dort marschierten die Reiterinnen und Reiter sowie die Musiker des MVO ein. „Gentleman of Music“ spielte im Anschluss zum Tanz, sodass eine gelungene Lichtmess erst in den frühen Morgenstunden zu Ende ging.

Die Bank am Rosenkreisel war wieder einmal passend zu Lichtmess mit Musikinstrumenten, Lichtmesspferdchen und einem Lichtmesslaib geschmückt.